
 
Gruppo Consiliare 

                                                                                                                                    Lega Nord 

 

 

Firenze,  

 

 

Alla cortese attenzione del 

Presidente del Consiglio regionale 

EUGENIO GIANI 

 

SEDE 

 

Interrogazione a risposta orale ai sensi dell’art. 173 del Regolamento interno                                 

 

Oggetto: in merito alla linea ferroviaria Massa - Pisa 

 

La sottoscritta Consigliere regionale 

 

 

Premesso che, 

studenti e lavoratori  ogni giorno, per recarsi nei luoghi di studio o di lavoro, viaggiano sui mezzi 

pubblici e si trovano di fronte ad innumerevoli disagi; 

 

Rammentate 

le dichiarazioni a mezzo stampa di Filippo Frugoli, Consigliere comunale al Comune di Massa, 

secondo cui “il treno che parte alle 6.53 da La Spezia Centrale verso Pisa è sovraffollato e i 

passeggeri sono costretti a  rimanere in piedi”,  segnale del fatto che le corse e i vagoni non sono 

sufficienti a sopportare il grande afflusso di passeggeri che ogni mattina devono spostarsi per 

recarsi nei luoghi di lavoro e studio;  

 

Preso atto che   

esiste nei fatti, la possibilità di inserire treni straordinari circolanti, come più volte è stato fatto in 

eventi particolari quali il Lucca Comics o concerti musicali; 

 

 

Tutto ciò premesso e considerato 

Interroga il Presidente e la Giunta regionale e l’Assessore competente 

Per sapere 

 

- se sia intenzione della Giunta regionale prendere accordi con RFI per aumentare la capacità del 

trasporto ferroviario per i pendolari che alle 7 devono spostarsi sulla tratta Massa-Pisa. 

 

 

 

Elisa Montemagni 

 

 


